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REQUERIMENTO Nº 161/2019.- 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido o 

douto Plenário, para que seja oficiado a Secretaria de Educação do Estado de São Paulo, 

solicitando daquela Pasta, se existe previsão de instalações de Escolas com Cursos 

Profissionalizantes para poder qualificar melhor os cidadãos do município de 

Jaguariúna.  

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder Executivo 

Municipal.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Os profissionalizantes são os cursos que se pode fazer para se 

especializar em alguma área e começar a trabalhar o quanto antes. Existem os cursos 

livres, os técnicos e os tecnólogos, sendo que todos têm duração menor do que uma 

graduação. Além disso, muitos cursos profissionalizantes podem ser cursados por quem 

não terminou o ensino médio, o que abre mais portas se a pessoa não concluiu essa 

formação. 

Hoje, Jaguariúna é uma cidade industrial. Cada vez mais indústrias 

estão nela se instalando, porém existe muita reclamação por parte de empregadores que 

o município não disponibiliza qualificação aos seus moradores. 

Diante disso, e com o maior intuito de especializar nossos munícipes, é 

que solicito da Secretaria de Educação do Estado de São Paulo a possibilidade de 

implantar nesta cidade Escolas Profissionalizantes, a fim de capacitar nossos munícipes 

para os muitos empregos que as indústrias aqui instaladas oferecem. 

Acredito que esta solicitação será bem acolhida pela Secretaria de 

Estado de Educação, como é costumeiro acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 30 de setembro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária realizada em 1º de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de outubro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 


